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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR:  
 

 
NO HAY 
 

 
 
2.- CORRESPONDENCIA:   

 
 
 
El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha dejado 

la correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales y que no 
tiene correspondencia que tratar en Concejo. 

 
 
 

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 
 
 
 
El Sr. Presidente da cuenta que por invitación de los Parlamentarios del 

Distrito 41 Diputados don Rosauro Martínez y don Abel Jarpa, asistió junto a 
los señores Concejales, a exepción del  concejal Sr. José Torres, quién por 
motivos personales de último momento no pudo acompañarlos, a recibir el 
homenaje de la Cámara de Diputados al 150º Aniversario de Pinto. Señala que 
los parlamentarios en su discurso resaltaron el avance en el desarrollo y 
progreso de la comuna de Pinto en esta administración y que además, 
resaltaron también que Las termas se encuentran en la Comuna de Pinto y que 
paradojalmente pertenecen a Chillán. A su vez, agrega que se sintió muy 
honrado y orgulloso de representar a Pinto junto a la Comitiva en este 
homenaje y que posteriormente fueron muy bien atendidos por el Diputado 
don Rosauro Martínez, quien los invitó a almorzar y a  un recorrido por las 
diferentes Salas del Congreso Nacional. Reitera que fue una Ceremonia muy 
emotiva. 
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4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   
  
 
 NO HAY. 
 
 
 
5.- CUENTAS COMISIONES  
 
 
 NO HAY 
 
 
 
6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA:  
        - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALI DAD 
        - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. EDUCACIÓN 
        - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE SALUD 
 
 
 
 
        - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALI DAD 
 
 El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 
Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de Municipalidad:  
 
 

1) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 
 DE INGRESOS Y GASTOS 

 
 
AUMENTAR  INGRESOS      

        

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG. DENOMINACION 

                                                                         
M$  AUMENTAR 

07     Ingresos de Operación   
 02    Venta de Servicios   

     
Venta Almuerzo (Asado Cordero) Aniversario de  
Comuna  de Pinto año 2010 2.000 

        

     TOTAL INGRESOS  2.000 
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AUMENTAR GASTOS     

        

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG. DENOMINACION 

                                                                           
M$  AUMENTAR 

22     Bienes y Servicios de Consumo   
 01    Alimentos y Bebidas   
  001   Para Personas  872 

     
Prog. Actividad Municipal Aniversario Comuna de 
Pinto 2010  

        
 03    Combustibles y Lubricantes   
  001   Para Vehículos  45 

     
Prog. Actividad Municipal Aniversario Comuna de 
Pinto 2010  

        
 04    Materiales de Uso o Consumo   
  001   Materiales de Oficina  80 

     
Prog. Actividad Municipal Aniversario Comuna de 
Pinto 2010  

        
  008   Menaje para Oficina. Casino y Otros  10 

     
Prog. Actividad Municipal Aniversario Comuna de 
Pinto 2010  

        
 05    Servicios Básicos   
  999   Otros  400 

     
Prog. Actividad Municipal Aniversario Comuna de 
Pinto 2010  

        
 09    Arriendos   
  002   Arriendo de Edificios  230 

     
Prog. Actividad Municipal Aniversario Comuna de 
Pinto 2010  

        
  003   Arriendo de Vehículos  185 

     
Prog. Actividad Municipal Aniversario Comuna de 
Pinto 2010  

        
  999   Otros  13 

     
Prog. Actividad Municipal Aniversario Comuna de 
Pinto 2010  

        
24     Transferencias Corrientes   

 01     Al Sector Privado   
  008   Premios y Otros ¹  165 

     
Prog. Actividad Municipal Aniversario Comuna de 
Pinto 2010  

     TOTAL GASTOS  2.000 
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2) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 
 DE INGRESOS Y GASTOS 

 
 
AUMENTAR  INGRESOS      

        

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG. DENOMINACION 

                                                                         
M$  AUMENTAR 

        

03     
 Tributos sobre el uso de bienes y la realización 
de actividades  

 02    Permisos y Licencias   
  001   Permisos de  Circulación   
   001  De  Beneficio  Municipal ¹  2.250 
        
        
   002  De  Beneficio  Fondo Común Municipal ¹ 3.750 
        
        
        
        
        

     TOTAL INGRESOS  6.000 

        
        
AUMENTAR GASTOS     

        

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG. DENOMINACION 

                                                                           
M$  AUMENTAR 

        
        

24     Transferencias Corrientes   
 03    A  Otras  Entidades  Públicas   

  090   
Al Fondo Común Municipal   Permisos de 
Circulación ¹  

   001  Aporte Año  Vigente ¹  3.150 
        
  092   Al Fondo Común Municipal   Multas ¹   
   001  Art.. 14. N° 6 Ley N° 19.695 ¹  600 
        
  101   A Servicios Incorporados a su Gestión ¹   
   002  A Salud ¹  2.000 
        

35     Saldo Final De Caja  250 
        
        

     TOTAL GASTOS  6.000 
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3) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA  
DE GASTOS 

 
AUMENTAR  GASTO     

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG. DENOMINACIÓN 
                                                        
M$  AUMENTAR 

        
24     Transferencias Corrientes   
 03    A  Otras  Entidades  Públicas   
  101   A Servicios Incorporados a su Gestión ¹   
   002  A Salud ¹  3.000 
     Programa Gestión   
        

        

     TOTAL AUMENTO  3.000 

        

DISMINUIR GASTO     

SUBT. ÍTEM ASIG. 
S. 
ASIG. ASIG DENOMINACIÓN 

                                                                       
M$  DISMINUIR 

        
22     Bienes y Servicios de Consumo   
 03    Combustibles y Lubricantes   
  001   Para Vehículos  1.500 
     Prog. Gestion                   M$ 1000   
     Prod. Serv. Comunitario M$ 500   
        
 04    Materiales de Uso o Consumo   
  001   Materiales de Oficina  500 
     Prog. Gestión   
        

  006   Fertilizantes. Insecticidas. Fungicidas y Otros 400 
     Prog. Gestión   
        
 05    Servicios Básicos   
  001   Electricidad  600 

     Prog. Gestión   
        

     TOTAL DISMINUCIÓN  3.000 

        
 

073/2010 
 
 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de 
Municipalidad.  



 7 

        - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE SALUD 
 
 El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 
Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias del Depto. de Salud:  
  

MODIFICACIÓN  PRESUPUESTO DE SALUD 2010     Nº 23 

 

POR  RECUPERACION DE LICENCIAS MEDICAS 
INGRESOS AUMENTAN 

SUB.   ITEM   ASIG.  S.ASIG   S.S.A    DENOMINACIÓN                   EN MILES $CTA.                                
 

08 OTROS INGRESOS CORRIENTES 
01  RECUPERACIÓN Y REEMB POR LIC.MEDICAS 

                                  002                                  Recuperación ART. 12 LEY N° 18.196                              3.100 
                                                                           
                                                                          TOTAL INGRESOS AUMENTAN                                 3.100 

 

GASTOS AUMENTAN 

SUB.   ITEM   ASIG.  S.ASIG   S.S.A    DENOMINACIÓN                           EN MILES $ 
  
       21                                                               GASTOS EN PERSONAL 
 
                     01                                                  PERSONAL DE PLANTA 
                                 001                                    Sueldos y Sobresueldos                                             
                                             999                        Otras asignaciones    
                                                              001       Otras Asignaciones (chofer)                                                  400 
                                                                          
                                 002                                    Aporte del Empleador 
                                               002                      Otras Cotizaciones Previsionales                                           900            
        
                    02                                                   PERSONAL A CONTRATA                            
                                 002                                    Aporte del Empleador 
                                               002                      Otras Cotizaciones Previsionales                                           200                                  

 

22                                                             BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO  

              03                                                COMBUSTIBLE Y LUBRICANTE 
                            001                       Para Vehículos                                                                     1.000
       

05                                                SERVICIOS BASICOS 
                                 005                                   Telefonía Fija                                                                          500    

        06                                                  MANTENIMIENTO Y REPARACION 
                                001                                     Mantenimiento.  y Rep.  De Edificio                                     100 
                                 
                     

    TOTAL GASTOS AUMENTAN                                     3.100 
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MODIFICACIÓN  PRESUPUESTO DE SALUD 2010     Nº 24 

 

 

INGRESOS AUMENTAN  POR MAYOR APORTE MUNICIPAL. 

SUB.   ITEM   ASIG.  S.ASIG   S.S.A    DENOMINACIÓN                   EN MILES $CTA.                                
 

05   TRANSFERENCIAS CORRIENTES 
                       03                                              DE OTRAS ENTIDADES PÚBLICAS                           
                                  101                                 De la Municipalidad a Servicios Traspasados                      5.000 
                                                                           
                                                                        TOTAL INGRESOS AUMENTAN                                   5.000 
 

 
GASTOS AUMENTAN 

SUB.   ITEM   ASIG.  S.ASIG   S.S.A    DENOMINACIÓN                          EN MILES $ 
        

22 BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 
 

              03                                                COMBUSTIBLE Y LUBRICANTE 
                            001                       Para Vehículos                                                                        900 
 

04            MATERIALES DE USO O CONSUMO 
004                                   Productos Farmacéutico                                                        1.800                                                             

                                005                                   Materiales y Útiles Quirúrgicos                                               500 

 

                     05                                                 SERVICIOS BASICOS 
001                                   Electricidad                                                                          1.800 

 
                     
                                                                          TOTAL GASTOS AUMENTAN                                     5.000 
 
 

074/2010 
 
 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias del 
Depto. de Salud.  
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        - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. EDUCACIÓN 
 
 
 El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 
Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias del Depto. de 
Educación:  
 
 
 
MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE INGRESOS Y GASTOS PO R MAYOR INGRESO   
  DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACION COMUNAL PINTO    
          
SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  
      ASIG. ASIG.         AUMENTO 
     INGRESOS     
05     TRANSFERENCIAS CORRIENTES   
 03    DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS    
  003   De la Subsecretaría de Educación    
   001  Subvencion de Escolaridad  70.000 
          
     TOTAL AUMENTO   70.000 
          
          
SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  
      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     GASTOS      
21     GASTOS EN PERSONAL     
 01    PERSONAL DE PLANTA     
  001   Sueldos y Sobresueldos     
   001  Sueldos Bases    
    001 Sueldo Base    26.000 
   009  Asignaciones Especiales    
    004 Bonificación Especial Profesores Encargados 2.400 
   019  Asignacion de Responsabilidad   
    002 Asignación de Responsabilidad Directiva  1.200 
   999  Otras Asignaciones   4.000 
  003   Asignaciones por Desempeño   
   003  Desempeño Individual    
    003 Asignación Especial de Incentivo Profesional 1.500 
   001  Desempeño Institucional    
    002 Bonificación de Excelencia  1.400 
          
          
 02    PERSONAL A CONTRATA    
  001   Sueldos y Sobresueldos     
   001  Sueldos Base   8.000 
   004  Asignación de Zona    
    003 Complemento de Zona   3.000 
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   009  Asignaciones Especiales    
    003 Bonificación Proporcional Art. 8 Ley 19,410 1.400 
  003   Asignaciones por Desempeño   
   001  Desempeño Institucional    
    002 Bonificación de Excelencia Académica  1.100 
          
          
          
          
21     GASTOS EN PERSONAL     
 03    OTRAS REMUNERACIONES   
  004   Remuneraciones Reguladas por el Código del Trabajo 
   001  Sueldos    20.000 
          
          
     TOTAL AUMENTO   70.000 
          
          

 
 
075/2010 
 
 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias del 
Depto. de Educación.  
 
 
 
7.- VARIOS: 
 
 

El Sr. Presidente somete a consideración de los señores Concejales la 
Solicitud de Patente Comercial de MOTEL DE TURISMO , a nombre de 
RAFAEL JORGE PONCELL OYARCE , RUT. Nº 13.860.787-9, con 
domicilio en Parcela Nº 115, Hijuela Nº 2 Los Pretiles - Las Trancas,  comuna 
de Pinto. 

 
 
076/2010 
 
 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar la presente Solicitud de Patente Comercial de 
MOTEL DE TURISMO. 
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 El Concejal Sr. José Torres, en relación al Aniversario de Pinto, señala 
que haciendo un balance general  de todas las actividades, en su opinión, es 
positivo, por lo que felicita al Sr. Alcalde, funcionarios municipales y a todos 
los que trabajaron en las distintas actividades. No obstante, señala que a futuro 
habría que modificar algunos detalles y da como ejemplo que en el Desfile 
pasaron los vehículos municipales antes que algunas organizaciones vecinales, 
pero que estos detalles se podrían analizar a futuro, ya que en su opinión no 
debieran desfilar los vehículos, salvo que hubieran vehículos nuevos que 
mostrar. 
 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que esta vez, se debió a que  se 
estaba celebrando el 150º Aniversario, por tratarse de una  fecha especial, pero 
que esta de acuerdo que a futuro no debieran desfilar o bien que pasaran  al 
final, para que primero pasen las personas de las distintas organizaciones que  
desfilan. 

 
El Concejal Sr. José Torres, señala que en materia de reconocimiento en 

deporte, faltó hacer un reconocimiento a personas de la talla de don Delfín 
Rodríguez, de don Ramón Novoa. A su vez, en esta misma materia, señala que 
desea reiterar una sugerencia de hace algún tiempo que debiera hacerse un 
reconocimiento a la Congregación Franciscana, por su valioso aporte a la 
Comuna, como el Colegio, el Asilo de Ancianos, la Iglesia, la Casa 
Parroquial, ya que en su opinión se esta en deuda con esta Congregación. 

 
El Sr. Presidente, hace presente que en el periodo Alcaldicio anterior, se 

propuso, pero que dicha proposición no fue acogida y que él siente sin duda 
alguna que dicha Congregación merece un reconocimiento, por su valioso 
aporte al desarrollar lo educacional, cultural y social de la comuna y que 
buscara la fecha oportuna para hacerlo. 

 
En otra materia, el Concejal Sr. José Torres señala que en la visista que 

se hizo  a Quillón, pudo apreciar que existe un foto del Alcalde y Concejales. 
Sugiere que en el nuevo Municipio se coloque una foto del Alcalde y 
Concejales. 

 
Al respecto, el Sr. Presidente señala que mandó a confeccionar  una 

placa con el nombre del Alcalde y Concejales, con motivo del 150º 
Aniversario. 
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Respecto al nombre del Gimnasio, el Concejal Sr. José Torres señala 
que se determinó ponerle el nombre de Arnoldo Peña Muñoz y sugiere que se 
denomine Delfín Rodríguez y que la Sala Delfín Rodríguez se denomine 
Arnoldo Peña Muñoz. 

 
Al respecto, el Sr. Presidente señala que  no habría inconveniente  hacer 

la modificación, previa reunión con el grupo de personas de la comunidad que 
propuso los nombres. 

 
A continuación, el Concejal Sr. José Torres solicita información de los 

proyectos financiados con recursos del Casino de Juegos. Al respecto, el Sr. 
Presidente señala que lo tienen, ya que hace algún tiempo fue solicitado y 
entregado. Señala que el Director  de Obras esta siendo sometido a  un 
Sumario Administrativo por supuesta irregularidad en Proyectos con recursos 
del Casino y como el Sumario esta en proceso aún, no se refiere a dicha 
materia, hasta cuando concluya dicho Sumario Administrativo. 

 
El Concejal Sr. José Torres, plantea que no fueron invitados a la 

actividad del Día del Profesor los profesores de la Escuela de Lenguaje “Pinto 
Aprendo”. Al respecto, el Sr. Presidente señala que esa actividad no la 
organizó el Municipio, sino el Colegio de Profesores. 

 
Finalmente, el Concejal Sr. José Torres, respecto al viaje al Congreso  

Nacional, señala que en su momento expuso al Sr. Alcalde las razones  de 
fuerza mayor que le impidieron viajar y que  lamentó mucho no poder 
participar, ya que tenía muchos deseos  de integrar la comitiva. 

 
 El Concejal Sr. Manuel Guzmán, señala que en relación al homenaje 

que se le rindió a Pinto por parte de la Cámara de Diputados con motivo  del 
150º Aniversario fue muy emotivo y feliz como pinteño, que Pinto este 
saliendo del anonimato y que lo importante es que estuvieron de cuerpo 
presente, Alcalde y Concejales, como también el Secretario Municipal. 
Destaca también las exitosas gestiones que se hicieron al día siguiente en el 
Ministerio de Salud y Vivienda. A su vez, destaca la actividad realizada el 
sábado recién pasado de  la presentación de las Bandas Escolares de la 
Provincia y que desea felicitar a la Banda de la Escuela de Recinto, 
felicitaciones para el Colegio y a su Instructor por la brillante presentación. 
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Con respecto al Aniversario, el Concejal Sr. Manuel Guzmán señala que 
en su opinión, todas las actividades que se realizaron resultaron muy exitosas 
y que se siente complacido por la participación de la comunidad. 

 
El Concejal Sr. Marcelo Ruiz, señala que en relación al viaje al 

Congreso, no obstante que fue agotador, esto se vio compensado con el éxito 
logrado, primero por lo bonito y emotiva  de la ceremonia de homenaje  a 
Pinto, por su 150º Aniversario y lo exitosa de las gestiones que se realizaron 
en Santiago al día siguiente, por lo que felicita al Sr. Alcalde por su gestión y 
buenos contactos. 

 
En otra materia, el Concejal Sr. Marcelo Ruiz señala que el Encuentro 

del Adulto Mayor, lo encontró muy bueno, que pudo apreciar que todos 
participaron y se mostraban muy contentos. A su vez, respecto a la actividad 
del asado de cordero realizado en la Plaza la encontró muy buena, con gran 
participación de la comunidad  y turistas. 

 
El Concejal Sr. Alejandro Bastías, señala que respecto al Aniversario 

hubo actividades en las que lamentablemente no pudo asistir por razones de 
trabajo, pero que  en las que estuvo presente, las encontró muy buenas, por lo 
que felicita al Sr. Alcalde, Concejales y funcionarios municipales. A su vez, 
destaca que el día del asado de cordero pudo ver que habían funcionarios 
municipales trabajando, cortando carne asada, lo que  le alegró mucho al 
verlos tan comprometidos, ya que antes no lo había visto, algo importantísimo 
por el espíritu de colaboración demostrada en un trabajo que no les 
correspondía. Sugiere al Sr. Alcalde les haga presente en forma verbal este  
reconocimiento.    

 
En otra materia, el Concejal Sr. Alejandro Bastías resalta que en el 

Desfile de Aniversario vio desfilar  una carretita tirada por chivos, lo que 
atrajo la atención  y admiración de autoridades y público en general. 

 
En relación al Homenaje que se le rindió a Pinto en el Congreso 

Nacional con motivo del Aniversario 150º, el Concejal Sr. Alejandro Bastías, 
señala que fue muy emotivo y que él  se emocionó mucho. 

 
Respecto a las veredas, el Concejal Sr. Alejandro Bastías señala que se 

hizo un relleno con tierra trumao. De tal manera que no se dejó el reguero. Al 
respecto, el Sr. Presidente señala que esa obra no se recibirá en esas 
condiciones y que esas instrucciones se impartió al Director de Obras. 
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 En otra materia, el Concejal Sr. Alejandro Bastías señala que un vecino 

de Las Trancas le planteó que el Camión de la basura no pasa  más allá del 
Puente, en el Camino Shangrilá y sugiere al Sr. Presidente si pudiera ver este 
problema. Al respecto, el Sr. Presidente señala que averiguará cual es la razón  
de no pasar a retirar la basura en ese sector. 

 
El Concejal Sr. Juan C. Jiménez señala que desea destacar la 

intervención en el Congreso Nacional del Diputado del Distrito 41, Sr. 
Rosauro Martínez en homenaje que se le rindió a Pinto, con motivo del 150ª 
Aniversario y a su vez, la atención prestada a la Comitiva de Pinto, 
encabezada por el Alcalde y Concejales, ya que en todo momento los 
acompañó. 

 
En otra materia, el Concejal Sr. Juan C. Jiménez señala que desea 

destacar lo excelente que resultaron las diversas actividades realizadas en este 
Aniversario, lo que habla muy bien  de esta nueva administración Comunal. A 
su vez, señala que le gustaría  que a futuro este Concejo Municipal, previo a la 
aprobación de recursos para Proyectos, conociera y se les expusiera el diseño 
y sus especificaciones técnicas y así a lo mejor, se evitaría algunos 
comentarios o críticas, por desconocimiento  o desinformación. 

 
A continuación, el Concejal  Sr. Juan C. Jiménez, señala que recibió 

Invitación para participar en un Seminario – Taller en la ciudad de La Serena, 
los días 25, 26 y 27 de Octubre del 2010. 

 
 

077/2010 
 

 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales 
se ACUERDA la asistencia del Concejal Sr. Juan C. Jiménez, con pago de 
Inscripción de $ 250.000.-, pasajes, viático 100% días 24, 25, 26 y 27, y 
40% día 28 de Octubre del 2010, anticipo $ 150.000.-   

  
El Concejal Sr. Roberto Oyarce, manifiesta que comparte plenamente la 

sugerencia del Concejal  Sr. Juan C. Jiménez, en lo que dice relación  que 
cuando se solicite la aprobación de recursos para Proyectos, en dicha 
oportunidad se exponga y se presentan al  Concejo los antecedentes técnicos, 
administrativos del mismo, a objeto conocer cabalmente el objetivo de los 
recursos que estan aprobando. 
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Al respecto, el Sr. Presidente señala no tener inconveniente alguno para 

presentarles los antecedentes técnicos,  cuando solicite aprobación de recursos 
para algún Proyecto. 

 
En otra materia, el Concejal Sr. Roberto Oyarce señala que en relación 

al homenaje recibido en el Congreso Nacional, comparte absolutamente todo 
lo expresado por sus colegas, porque realmente fue muy emotivo y muy 
significativo. A su vez, sugiere enviar una nota de agradecimiento en nombre 
del Concejo Municipal al Diputado Sr. Rosauro Martínez y al Diputado don 
Abel Jarpa, por la iniciativa que tuvieron de rendir este homenaje en la 
Cámara de Diputado en el 150º Aniversario de Pinto. 

 
En relación al Aniversario de Pinto, el Concejal Sr. Roberto Oyarce 

señala que en líneas generales resultó un bonito aniversario y que se queda 
con las actividades que rodearon este aniversario, que las encontró muy 
buenas y  muy interesantes. A su vez, señala que  el evento del cordero asado, 
en su opinión fue un acierto, lamentando que no hubiesen alcanzado cordero 
vecinos de algunas juntas de vecinos y otros, porque faltó cordero  y en cuanto 
a  lo que se refirió el Concejal Sr. Alejandro Bastías, respecto al personal 
municipal que estaba trabajando cortando carne asada, se refiere a 
funcionarias que no tenían que  estar y estuvieron cooperando, estuvieron 
trabajando, como la Sra. Jeanette Ortega, la Sra. Lorena Bustos y Juanita 
Grandón; además de otros funcionarios que estuvieron vendiendo los ticket. 

 
 
En otra materia, el Concejal Sr. Roberto Oyarce señala que encontró 

muy buena la actividad realizada en El Rosal con motivo del Día de la Raza y 
que el Presidente de la Junta de Vecinos, en su Discurso destacó a varios 
vecinos, pero que faltó que nombrara a varios vecinos  destacados, que 
algunos están vivos y otros están muertos, como también no estuvieron 
invitados  en esta oportunidad vecinos muy colaboradores, pero que este tema 
lo hablará con el Presidente de la Junta de Vecinos. 

 
A continuación, el Concejal Sr. Roberto Oyarce plantea que respecto a 

Internet para la Escuela Juan Jorge de El Rosal, que estuvo gestionado con el 
Concejal Sr. Marcelo Ruiz y lo informado por el Sr. Presidente en la Sesión 
anterior, respecto a este mismo tema con CTR, le consulta al Sr. Presidente si  
los ejecutivos de esa Empresa han  vuelto a conversar con él y si han 
finiquitado este tema. 
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Al respecto, el Sr. Presidente señala que efectivamente volvió a reunirse 

con ellos y les solicitó que formalmente, por escrito hicieran este aporte, es 
decir, Internet gratuito para la Escuela Juan Jorge de El Rosal, antecedentes 
que ya los tiene en su poder. 

 
 
No habiendo más que tratar se cierra la  Sesión  a las 11:50 horas. 

  
 
 
 

                       MARIO OSORIO MERINO                   
                            Secretario del Concejo Municipal  

                     Ministro de Fé 
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FIRMAN APROBACION ACTA SESION ORDINARIA Nº 029/2010  
SRES. CONCEJALES 
 
 
 
SR. JOSE TORRES UMAÑA     ___________________ 
 
 
 
SR. MANUEL GUZMAN AEDO           ____________________  
 
 
 
SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ          ____________________  
 
 
 
SR. ALEJANDRO BASTIAS GUTIERREZ         ____________________   
 
 
 
SR. JUAN C. JIMENEZ VILLAGRAN                 ____________________  
 
 
 
SR. ROBERTO OYARCE GALLEGOS                 ___________________                   
 
 
 
 
MANUEL FDO. CHAVEZ GUIÑEZ       MARIO OSORIO MERINO  
               Presidente                          Secretario Concejo Municipal  
        Concejo Municipal             Ministro de Fé 
   
  
MFCHG/MOM/tta. 
DISTRIBUCION: 
-    Sr. Presidente Concejo Municipal 
-    Sres. Concejales (6) 
-    Sr. Secretario Municipal 


